

La drague

- Quand les garçons ils me disent que je suis belle, c'est gênant.

Est-ce que ça vous fait plaisir intérieurement ?

- Oui, mais c'est gênant.

Dans une discussion que l'on avait eu avant hier, on se demandait si c'était aux garçons de séduire, aux filles, ou aux deux ?

- Les garçons, ils sont moins gênés.

- Les garçons, ça fait plus homme quoi !

- Parfois quand on le dit à nos copines, nos copines elles vont leur dire. Après quand on dit ça, et bien par exemple, les garçons ils vont dire « ah ouai mais elle est moche, elle a une tête de cul. » Du coup après, à la fille ça lui plait pas.

- Les garçons ils ont une fierté. Ils disent « t'es moche » mais en vérité, ils le pensent pas.

Ca veut dire quoi faire plus homme ?

- Ca veut dire plus mature.

Tu trouves qu'un homme c'est plus mature ?

- Non, quelque fois c'est l'inverse.

A la radio, un journaliste rapportait qu'en France, en 2018, ce sont plus les filles qui choisissent les garçons que les garçons qui choisissent les filles. Est-ce que ça vous surprend ?

- Si mais c'est plutôt les garçons qui doivent choisir, non ?

Et dans la rue ? Est-ce que vous voyez une différence ?

- (en cœur) Ouai !

- Les gars, ils se gênent de rien. Genre, ils voient une belle fille dans la rue, ils vont aller lui demander son numéro carrément. Alors qu'une fille, c'est rare qu'elle aille demander un numéro à un garçon.

- Ouai.

Qu'est ce qui leur en empêche ?

- Elles ont honte.

- Ouai. Parce que...

- Parce qu'elles ont peur qu'il lui foute un vent.

Pourquoi les garçons, ils auraient pas peur ?

- Parce que eux, je sais pas,

- Ils s'en foutent un peu.

- Ouai.

Imaginons qu'il y ait un garçon qui vous plaise dans la rue...

- Comme dans le bus...

Est-ce que vous seriez prête à lui parler ?

- (en cœur) Non.

- Enfin si mais non.

T'aurais envie ?

- Oui mais...

- Bonjour, je te trouve beau et j'aimerais parler avec toi. Un peu bizarre.

Vous vous êtes déjà fait aborder comme ça dans la rue ?

- Oui.

Et alors qu'est ce qui s'est passé ?

- Bein, je lui ai dit non.

Elle t'a dit quoi la personne ?

- Rien, en gros j'allais à la gare, et tu sais le sorte de pont, enfin tu sais où ya toujours les gens qui traînent à la gare. Comment ça s'appelle les gens, les migrants. Bah eux, y'en a un qui est venu me voir entre deux, et il m'a dit, « lui », il a commencé à me dire « ouai ça va et tout, t'aurais pas un numéro ? ». Et j'ai fait « mais t'es qui ? » et il a fait « ouai ça va vas-y » et il est parti.